

Protokoll der GF-Sitzung vom 11.09.2017

Anwesende: Fabian Köhler (GF Lehre und Studium), Robert Hoppermann (GF Personal), Paul Hösler (GF Hochschulpolitik), Robert Georges (GF Finanzen), Claudia Meißer (GF Soziales)

Gäste: Martin Keßler, Matthias Zagermann, Marian Schwabe

Protokoll: Paul Hösler

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 19:50 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p> <p>1. G17091101 / Zimmer 3 Herr Stehlik hat bemerkt, dass im Zimmer 3 Farbe und andere Sachen stehen. Es soll geklärt werden, was damit geschehen soll. Robert G. hat mit Herrn Stehlik darüber geredet. Um das Mobiliar wird sich gekümmert – in Form einer Anfrag per Rundmail an alle FSRä, ob sie etwas davon benötigen. Diese Mail soll bis Freitag versandt sein. Die TUUWI hat bis Freitag Möglichkeit, die Farbe abzuholen. Matthias Zagermann fragt an, ob es einen Termin gibt, bis wann das Zimmer ausgeräumt sein soll. Ein fester Termin ist dafür nicht geplant, dennoch haben alle Interesse daran, dass dies möglichst zeitnah geschehen soll. Weiterhin ist der Boden im Zimmer 3 sehr lädiert, es sollte über eine Alternative zum jetzigen Stand nachgedacht werden. Herr Stehlik soll angefragt, was für ihn die beste Lösung darstellt. Eine Möglichkeit ist, die Universität – und demnach auch das SIB – anzufragen, ob sie den Boden von Grund auf erneuern. Denkbar wäre auch, einen Teppich in das Zimmer zu legen. Es wird auch über einen Serverumzug vom Zimmer 9 in das Zimmer 3 diskutiert. Dies wird als negativ befunden, da es seinen Sinn hat, warum der Server im Zimmer 9 steht (Stichwort: intensive Wärmeabsonderung). Es würde die Arbeitsatmosphäre von Herrn Stehlik stark beeinträchtigen und könnte auch aus Arbeitsschutzgründen nicht machbar sein.</p>	<p>Die GF</p>

2. G17091102/ FA Werkzeug

Matthias Zagermann stellt den FA vor. Viele Werkzeuge sind über die Zeit abhanden gekommen oder wurden beschädigt. Der Werkzeugkoffer soll die fehlenden Sachen bzw. diese, die beschädigt wurden, ersetzen. Es wird ein Budget von 99€ beantragt.

Ohne Gegenrede angenommen.

3. G17090403/ Offene Anfrage

Matthias Zagermann fragt an, wie der Stand zu seiner gestellten Anfrage vom Mai ist. Die schriftliche Beantwortung wurde letzte Woche postalisch versandt.

Die GF

4. G17091104/ Datenschutz und IT-Ordnung

Matthias Zagermann informiert, dass der StuRa sich zur Änderung der IT-Ordnung äußern soll. Dies hat zwar noch ein wenig Zeit, dennoch sollte dies benannt werden und präsent sein, dass die geänderten Regelungen Nachteile für die Studierenden und die Arbeit der studentischen Selbstverwaltung haben werden. Der StuRa sollte sinnvoll in das IT-Netz der Universität eingegliedert werden, da die studentischen Vertretungen auch Teileinheiten der Universität sind. Ein Gespräch mit dem ZIH und Rektorat soll angestrebt werden.

Robert G.

5. G17091105/ Veranstaltungshaftpflicht für den Promovierendenrat

Der Promovierendenrat hat die GF angefragt, ob es möglich wäre, die Veranstaltungshaftpflicht des StuRas zu nutzen. Es wird darüber diskutiert, ob Veranstaltungen der AGs des StuRas unter die Policy des Vertrags fallen. Laut des Beschlusses vom 16.10.2008 zählen nur Veranstaltungen der FSRä und des StuRas an sich darunter, da AGs keine Struktureinheiten des StuRas sind. Der Promovierendenrat ist kein Teil der Körperschaft, sondern ein eigenständiger Zusammenschluss, daher ist dies nicht möglich. Robert G. antwortet dem Promovierendenrat.

6. Sonstiges

Uni-Live wird am 11.01. stattfinden.

Frau Dunst bittet darum, dass Gremienprotokolle zeitnah fertiggestellt und hochgeladen werden.